



**MOTOR-SPORT-CLUB**  
**HEILIGENHAUS**  
RHEIN-BERG e.V.

**Ortsclub  
im ADAC**



### **Sportbericht über das Motorsportjahr 2024 des MSC Heiligenhaus**

Liebe Vereinskolleginnen und -kollegen,

anbei mein Bericht über unsere Aktiven sowie die von uns durchgeführten Veranstaltungen.

Ich möchte meinen Bericht in diesem Jahr zunächst mit einem Dank an alle beginnen, die im Jahr 2024 für unseren Verein aktiv gewesen sind. Sei es aktiv im Kart- oder Automobilsport, aktiv beim Helfen bei unseren Vereinsveranstaltungen oder aktiv bei Veranstaltungen im Rahmen der Kooperationsgemeinschaft MIG7.

Der MSC Heiligenhaus kann auf eine sehr erfolgreiche und aktive Saison 2024 zurückblicken.

In die Wertung flossen 47 Veranstaltungen, der aktiven Motorsportler des MSC Heiligenhaus ein.

Das Motorsportjahr 2024 begann am 16. Dezember 2023 mit der ReHa Orientierungsfahrt und endete am 10. November 2024 mit der Dt. Meisterschaft im SY am Bielster Berg.

#### **Orientierungssport:**

- Annika und Martin Teßling belegten in der gesamten Saison 2024 in der ADAC Pokalwertung Orientierungssport Platz 7, im Rheinland Pokal Sparte "ORI 75" Platz 8, Rheinland Pokal Gesamtwertung Platz 15, WestOM Orientierungssport Platz 9.
- Hans Grützenbach belegte in der Saison 2024 in der ADAC Pokalwertung Orientierungssport Platz 8, im Rheinland Pokal Sparte "ORI 75" Platz 9, Rheinland Pokal Gesamtwertung Platz 16, Nordrhein Cup Orientierungscup und WestOM Orientierungssport jeweils Platz 12.
- Ernst-Willi Kreitz nahm an drei Orientierungsfahrten teil und belegte einen 1., einen 2. und einen 7. Platz.
- Annika und Martin Teßling nahmen außerdem noch an der Berg GLP im Rahmen der Eggberg Klassik teil und erreichten dort in einem Starterfeld aus 141 Teilnehmern einen tollen 11. Platz.

Insgesamt kommen wir auf eine stolze Teilnahme an 27 Orientierungsveranstaltungen.

### **Kartsport/Langstrecke:**

- Tizian Weyler startete an 5 Rennwochenenden, in der Langstreckenserie GTC des ADAC.

Hier fuhr er in seinem Team, das aus vier Fahrern besteht, vier 12h Rennen und ein 24h Rennen

Durch den Sieg im Vorjahr in der Einsteigerklasse (BEBA Cup) stieg sein Team in diesem Jahr in die Trophyklasse auf, in der sie in der Gesamtwertung an einem sehr spannenden Saisonende einen hervorragenden hart umkämpften 2. Platz belegten.

### **Slalom Youngster:**

- Im Slalom Youngster Cup ging Leandro Weyler für den MSC Heiligenhaus insgesamt an 8 Veranstaltungen an den Start, bei denen er vier Mal Platz 1, zwei Mal Platz 2, ein Mal Platz 4 und ein Mal Platz 6 erreichte. Leider konnte er an den letzten beiden wichtigen Veranstaltungen nicht teilnehmen und erreichte somit den Vizemeistertitel im ADAC Nordrhein. Dadurch qualifizierte er sich für den Bundesendlauf am Bielster Berg am 09.11.24. (Platz 12/49)
- Beim NRW Endlauf erreichte Leandro Platz 3 und konnte sich somit für die Dt. Meisterschaft am 10.11.24 ebenfalls am Bielster Berg qualifizieren. Hier wurde er deutscher Vizemeister und konnte damit den Vorjahreserfolg als Dt. Meister fast wiederholen (Platz 2/83).

### **Weitere Veranstaltungen:**

- Am 3. März 2024 hat der MSC Heiligenhaus die Rallye Kempenich zum Gelingen ihrer Veranstaltung mit 10 Streckenposten unterstützt.
- Gewohnt professionell führten wir am 21.4.2024 in Wiehl unsere 32. ADAC Jugendkartslalom- und am 16.06.2024 erste E-Kartveranstaltung durch. Der MSC hat viel Lob und Anerkennung für die gute Organisation und den reibungslosen Ablauf dieser beiden Veranstaltungen bekommen.
- Beim Radrennen "Rund um Köln" am 26.05.2024 konnten wir mit 20 Helfern unterstützen und unseren Vereinskameraden Patrick Grützenbach gebührend anfeuern. Die Stärkung fand im Café Heimann statt.
- Bei unserer Jubiläumsveranstaltung der 25. ADAC Oldtimer Ausfahrt "Bergische Impressionen" am 03. August 2024 haben insgesamt 40 Helfer zu einem reibungslosen Ablauf und bester Verpflegung beigetragen, so dass dies, wie in gewohnter Qualität eine gelungene Veranstaltung wurde. Die Starterzahlen sind in den letzten Jahren stabil geblieben und auch das Feedback der Teilnehmer für die Fahrt im vergangenen Jahr, unter den beiden Fahrleitern Hans Grützenbach und Ernst-Willi Kreitz, war auch wie immer durchweg positiv.
- 13 Helfer konnten wir bei der Durchführung der GLP der MIG 7 am 31. August 2024 stellen. (Dienste in der Boxengasse und als Streckenwart)
- Am Sonntag den 26. Oktober konnten wir bei der GLP/RCN mit 6 Personen den Boxengassen/Tankdienst auf der Grandprix Strecke unterstützen.
- Am 09.11.2024 gab es mal wieder packenden Rallyesport mit Fahrzeugen aus verschiedenen Generationen zwischen Hocheifel und der Ahr, dafür stand die allseits beliebte Traditionsrallye Rallye Köln Ahrweiler, bei der wir mit 12 Helfern unterstützen konnten. Ansprechpartner des MSC Heiligenhaus war wie immer der WP Leiter Bernhard Wöltering.

Ich gratuliere den einzelnen Startern für ihre Erfolge im vergangenen Jahr und drücke die Daumen für ein erfolgreiches und unfallfreies Jahr 2025.

**Hier noch ein Hinweis:**

Am 28. Juni 2025 richtet der MSC Heiligenhaus zum zweiten Male eine Slalom-Veranstaltung aus, hierfür benötigen wir bitte wieder viele Helfer, auch wenn es nur stundenweise/halbtags wäre.

Um alle unsere eigenen Veranstaltungen durchführen zu können, brauchen wir immer wieder Helfer. Ohne euch geht es nicht. Der Vorstand weiß aus eigener Erfahrung, dass es nicht immer einfach ist, terminlich alles unter einen Hut zu bringen. Von daher bitten wir euch, den von Hans vorab verschickten Helferbogen durchzuschauen und auszufüllen.

Vor den Terminen werdet Ihr nochmal kurzfristig eingeladen, die jeweilige Veranstaltung zu unterstützen. Hier nochmal die Bitte an Euch, auch wenn Ihr verhindert seid, mit einem NEIN zu antworten.

Im Namen des Vorstandes jetzt schon mal Vielen Dank hierfür.

Mit motorsportlichen Grüßen

Euer Frank Weyler, Sportleiter MSC Heiligenhaus e.V

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Frank Weyler', with a stylized flourish extending from the end.